

La devoción a San Josemaría y a Álvaro del Portillo

San Josemaría y Álvaro del Portillo dejaron una profunda huella en nuestra tierra, y hoy muchas personas acuden a ellos con devoción para pedirles favores de todo tipo. A continuación los relatos en primera persona de argentinos y argentinas que recibieron pequeños favores por su intercesión y que compartieron su testimonio con la Oficina de Comunicación (info.ar@opusdei.org).

25/06/2014

Favores atribuidos a la intercesión San Josemaría

Emergencia Nacional, trasplante hepático

Nombre: Ingrid Lossada

Lugar: Pilar, prov. de Buenos Aires, Argentina

Fecha: 29 de mayo de 2014

“Gracias a la intervención de san Josemaría llegó un órgano para un trasplante hepático que debía realizarse mi padre: estaba internado en el Hospital Austral, en la ciudad de Pilar, Provincia de Buenos Aires, cuando nos notificaron que se encontraba en emergencia nacional dado su grave estado de

salud. En ese momento fuimos a la capilla del hospital y le pedimos a San Josemaría que apareciera el órgano que mi papá necesitaba. Ese mismo día, a las 23.30 el Dr. Mendizabal nos llamó para contarnos que había aparecido un órgano. Quiero agradecer y dar gracias a esa familia que perdió a su ser querido e hizo un acto de amor y caridad dando vida.”

“Por su intercesión encontré trabajo”

Nombre: Maria Lujan Dall’Occhio

Lugar: Concepción Tucumán,
Argentina

Fecha: comienzos de septiembre de 2012

“Estoy muy agradecida a San Josemaría porque por su intercesión conseguí trabajo y muchos regalos espirituales. Soy adoradora

eucarística y a comienzos de septiembre de 2012 fui a la capilla como de costumbre. Entre el material de consulta para meditar encontré el folleto de la vida de San Josemaría con testimonios de varias intercesiones, por eso decidí pedirle que me ayudara a encontrar un trabajo para solucionar unos problemas familiares. Estoy muy agradecida y sigo rezándole para seguir superando muchas otras dificultades.”

Favores atribuidos a la intercesión de Álvaro del Portillo

¡Por favor, ayudanos a conseguir el repuesto!

Nombre: Eduardo Plasencia

Fecha del favor: 20 de junio de 2013

Lugar: Carlos Casares, prov. de Buenos Aires, Argentina

“Hace unos días viajaba con un amigo a un campo a 500km de Buenos Aires para ir a una convivencia de universitarios. 200km antes de llegar, tuvimos un accidente: chocamos a un perro a gran velocidad. El pobre animal, lamentablemente, murió. Y nosotros no podíamos continuar el viaje porque el golpe dañó gravemente el vehículo, era de noche y hacía un frío polar. Si bien apareció un generoso paisano que nos remolcó hasta el pueblo y consiguió un mecánico, el gran problema era dónde conseguir los repuestos, pues no solo el pueblo era chico y era de noche, sino que además, ¡era feriado! El mecánico empezó a llamar a todos sus conocidos hasta que uno le dijo que podía tener el modelo de radiador que nos hacía falta. Mientras mi amigo se iba con él a buscarlo yo

empecé a rezar una novena a Álvaro del Portillo para que consiguiera el repuesto que nos hacía falta. Finalmente, volvieron los dos con exactamente el radiador que necesitábamos. Luego de unas dos horas de trabajo y de cambiar un par de mangueras, circuitos y plásticos, salimos andando con destino a la convivencia. Agradezco a don Álvaro este favor porque hubiésemos tenido que dormir en el pueblo, gastar mucho dinero y perder el día siguiente entero con la grúa y más mecánicos.”

Trabajo y molestias de una dolencia médica

Nombre: Bárbara Goette

Fecha del favor: mayo de 2014

Lugar: Ciudad de Rosario, Pcia de Santa Fe, Argentina

“Gracias a la intercesión de Álvaro del Portillo mi esposo consiguió trabajo y comenzó a trabajar el 2 de mayo. También quiero comunicar, con mucha alegría, que le he pedido que me sanara de una dolencia intestinal que me tenía muy preocupada y al tercer día de rezar su estampa cesaron los dolores y las molestias.”

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-ar/article/la-devocion-a-san-josemaria-y-a-alvaro-del-portillo/>
(07/02/2026)